

このひとに聞く しりーず 57



み き あつよ
三木敦代さん



よねはら
米原れいさん

音楽は元気のもと！

米原

「私は河南中学校時代からの友達で、日高高校でいっしょに合唱部に入り、大学ではピアノと声楽ですが、ずっと音楽が大好きな気の合う仲間です。あるとき、私のピアノの生徒を通じて『保育園でピアノを聞かせてくれませんか』というお話をいただいた。小さい子どもにはピアノだけより歌もあったほうがいだけだろうなと思い、三木さんを誘ったのです。」

三木

「私も前からボランティア活動がしたいと思っていましたので、喜んで引き受けました。童謡や大きな古時計など子ども達も知っている曲を選び、いっしょに歌ってとても楽しかったです。それから、老人ホームや養護施設などへ出かけています。音楽でみなさんの心にばつと花が咲くようにとユニット名を『ミュージック・フラワー』と名付けました。」

米原

「私にとって、音楽は勉強と仕事が大半でしたが、ボランティア活動を始めてからは演奏することが楽しくて、ようやく音楽が自分のものになったような感じでした。由良町の福祉センターを5日間訪問したとき、はじめは仏頂面だったおじいさんが最後の日に笑顔でいっしょに歌ってくれて感動しました。」

三木

「懐かしいと涙を流しながら聞いてくれたおばあさんもいて本当にうれしかったです。私にとって音楽は元気のもと！歌っているといやな気分もいつのまにか忘れていきます(笑)。訪問場所にあわせて曲目を考えていますが、昭和の歌謡曲などを探しているか」とこんな良い曲があったのたちの勉強にもなっているのです。」

